



## Pratin Pekon Sumber Alam Husain Imbau Warga Untuk Menjaga Kebersihan TPU Sekaligus Lakukan Ziarah Kubur Rutin

Tri - [LAMBAR.KAMPAI.CO.ID](http://LAMBAR.KAMPAI.CO.ID)

Apr 1, 2022 - 04:07



*Pratin Husain ajak warga giat ziarah kubur*

Lampung Barat --Peratin pekon sumber alam bersama pengurus ranting NU

sumber alam mengajak masyarakat untuk peduli pemakaman umum TPU di pekon Sumber Alam Kecamatan Air Hitam Kabupaten Lampung Barat, Kamis 31 Maret 2022.

Dengan banyaknya masyarakat yang melakukan Ziarah Kubur pada sebelum memasuki Bulan Ramadhan ini, Pratin Husain meminta kepada masyarakat peduli kebersihan dan kenyamanan bagi penziarah yg anggota keluarga telah meninggal dunia dan di semayankan di TPU Pekon.



"Sudah menjadi kebiasaan bagi masyarakat kita baik masyarakat Pekon Sumber alam sendiri maupun dari Pekon lain dimana menjelang bulan Ramadhan peratin dan aparatur pekon serta pengurus ranting NU sumber alam mengajak warga berziarah bersama membaca yasin, tahlil dan doa bersama di area pemakaman TPU". Ujar Sain

"Adapun tujuan kita melakukan hal tersebut adalah untuk memberikan doa kepada semua anggota keluarga kita yg telah mendahului kita semoga di terima amal ibadah nya, di jauhkan dari siksa kubur dan di lapangan alam kubur nya". Sambung Sain



Ini salah satu program peratin sumber alam mengajak warga Muslim untuk peduli atas kebersihan makam dengan setiap sore hari Kamis berziarah ke makam masing masing keluarga yang sudah mendahului.

"Kita berharap agar masyarakat untuk jangan berziarah ke sini hanya setahun sekali, apalagi jika warga yg menetap di sumber alam, saya mengajak agar seminggu sekali setiap sore pada hari Kamis datang berziarah kemakam keluarga nya di TPU ini". Harap Pratin



"Dan juga saya mengajak agar semua warga muslim sumber alam ketika mendapat berita ada yg meninggal agar peduli takziah melaksanakan Fardu kipayah dari takziah, dimulai dari mensholatkan dan sampai ke pemakaman jangan sampai hanya mau di Anter ke makam tapi nganter saudara nya sesama muslim nggak peduli". Tutup Sain